

Maine-Anjou Verband Deutschland e.V. (MAVD)

13. Mitgliederversammlung 2024 und der Betriebsbesuch

Die 13. Mitgliederversammlung des Maine-Anjou Verbandes Deutschland e.V. (MAVD) fand Mitte Juni bei Katharina und Norbert Meinikmann in Steinfurt statt. Die Familie Meinikmann strukturiert ihren Betrieb gerade um und ist dabei sich einen Maine-Anjou Herdbuchbestand aufzubauen.

Bei schönstem Sonnenschein traf man sich zu Kaffee und Kuchen auf der Hofstelle der Familie Meinikmann. Bei der Willkommensansprache konnte Norbert Meinikmann 15 Maine-Anjou Züchter und –Interessierte, begrüßen, die aus ganz Deutschland und Luxemburg angereist waren (siehe 2024 06 15 Gruppenfoto).

Familie Meinikmann stellte zunächst ihren Betrieb und die Tiere vor, die sowohl aus französischer als auch aus deutscher Zucht stammen.

Familie Meinikmann präsentierte Kühe mit dem diesjährigen Kälberjahrgang. Norbert Meinikmann zeigte sich vor allem begeistert über die Kälber aus der Besamung, vor allen der Bulle MALIN erzeugte Tiere, die zu begeistern wussten. Ebenfalls von diesem Vater konnten Färsen und ein Jungbulle bestaunt werden (siehe 2024 06 15 der Züchter und seine Färsen).

Vor dem gemeinsamen Abendessen wurde zunächst ein Vortrag von Frau Fides Kersting (Rinder-Union West e.G.) über das Myostatin Gen und dessen unterschiedliche Varianten. Frau Kersting erläuterte rasseübergreifend die unterschiedlichen Doppellendertypen, die durch Mutation des Myostatin Gens hervorgerufen werden.

Die folgende Mitgliederversammlung verlief zügig. Der MAVD erfreute sich im letzten Jahr über einen stetigen Zuwachs, sodass diese tolle Rinderrasse in immer mehr Ställen Einzug hält. Der Antrag des MAVD-Vorstandes zur Ernennung von Antoine Hild zum Ehrenmitglied wurde einstimmig angenommen. In der anschließenden Laudatio würdigt der Reimund Lesen (2. Vorsitzender) die besonderen Verdienste von Antoine Hild um die deutsche Maine-Anjou Zucht sowie insbesondere den Ausbau und die Intensivierung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit (siehe 2024 06 15 Verleihung der Ehrenmitgliedschaft).

Zum Schluss bedanken wir uns noch einmal recht herzlich bei der Familie Meinikmann für das Ausrichten der diesjährigen Mitgliederversammlung mit der tollen Bewirtung und der Möglichkeit sich hervorragende Tiere und Genetik anzuschauen.

Wir freuen uns schon jetzt auf unsere nächste Mitgliederversammlung am 07.06.2025 dieses Mal in Heimborn, Rheinland-Pfalz. Gerne darf sich der Termin schon vorgemerkt werden und interessierte Gäste sind wie immer herzlich willkommen daran teilzunehmen.

Hans-Volkert Otzen

Vorsitzender des Maine-Anjou Verbandes Deutschland e.V. (MAVD)